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Aos vinte quatro dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, reuniram-se, via 
remota (videoconferência, troca de e-mails e via WhatsApp), os seguintes membros do 
Comitê de Investimentos do RPPS/SC, sob a presidência do Senhor Jean Jacques 
Dressel Braun (Diretor de Administração – DIAD), Sr. Flávio Ricardo Cidral e Sr. Saulo 
Rodolfo Vidal. Nesta reunião também participou o Sr. Marcos Almeida, representante de 
nossa empresa de consultoria LDB, para tratar da pauta do dia, qual seja: 1– Posição 
da Carteira em 02/2022; 2 - Sugestões apresentadas pelo BB em reunião de 
09/03/22, dentre elas: a) Transferir recursos do BB PREV MULTIMERCADO 
ALOCAÇÃO FI  (quando +) para BB INSTITUCIONAL (novo e solicitada análise 
pela LDB); b) Aplicar mensalmente em  BB PREV RF IMA-B5+ TÍTULOS 
PÚBLICOS FI para chegar a 5% da carteira (atualmente temos 1,4%); Transferir 
recursos do  BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI para o  BB PREV RF 
ALOCAÇÃO ATIVA RETORNO TOTAL FIC FI, que aplica até 52% da carteira em 
CDI; 3- Outros assuntos: Lida a pauta, passou-se a sua execução. 1 – Posição da 
Carteira em 02/2022 – Resumidamente, em 02/2022, destacou-se a rentabilidade 
consolidada do mês de 0,78% frente a uma meta de 1,06%. No ano de 2022, a 
rentabilidade foi de 1,09%, para uma meta de 1,97%. Os fundos totalizaram o valor de 
R$ 647.535.140,14. Apesar de o resultado ter sido melhor que o de 01/2022, o mês 
02/2022 continuou apresentando grande volatilidade e incertezas nos mercados devido 
ao forte reaquecimento das economias sem uma equivalente recuperação da 
capacidade de produção, ociosa durante a pandemia. Continua assim, a pressão 
inflacionária e conseqüente expectativa de aumento de juros pelo globo. Passou-se, a 
seguir, ao item 2 da Pauta - Sugestões apresentadas pelo BB em reunião de 
09/03/22, dentre elas: a) Transferir recursos do BB PREV MULTIMERCADO 
ALOCAÇÃO FI  (quando +) para BB INSTITUCIONAL (novo e solicitada análise 
pela LDB); b) Aplicar mensalmente em  BB PREV RF IMA-B5+ TÍTULOS 
PÚBLICOS FI para chegar a 5% da carteira (atualmente temos 1,4%); c) Transferir 
recursos do  BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI para o  BB PREV RF 
ALOCAÇÃO ATIVA RETORNO TOTAL FIC FI, que aplica até 52% da carteira em 
CDI. Quanto à proposta a), de investimento para o BB Institucional, após discussão da 
sugestão, foi analisada e levada em consideração a menor taxa de administração, bem 
como a grande correlação deste fundo com os atuais Fundos “Fluxo e Perfil” que 
possuem rentabilidade e liquidez diária. Desta forma foi aprovada, por unanimidade, a 
possibilidade desta aplicação, mas que não seria imperiosa, cabendo ao gestor decidir 
a necessidade, ou não, da aplicação. Quanto à proposta b), aplicação em IMA-B5+, 
após discussão da sugestão, foi considerado importante termos valores aplicados nesta 
categoria de investimentos, todavia neste momento, por ser um fundo que carrega 
papeis de mais de 5 anos em sua carteira, o mesmo traria uma volatilidade 
considerável, principalmente durante este ano, devido as incertezas fiscais trazidas pelo 
pleito eleitoral. Neste momento, a sugestão foi descartada por unanimidade. 
Finalmente, quanto à sugestão c), de movimento de recursos do BB PREV RF 
ALOCAÇÃO ATIVA FIC FI para o  BB PREV RF ALOCAÇÃO ATIVA RETORNO TOTAL 
FIC FI, a mesma foi aprovada no sentido de tentar igualar os valores dos dois fundos. 
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Desta forma foi aprovada, por unanimidade, a possibilidade de o gestor realizar este 
movimento. 3- Outros Assuntos: o Sr. Jean destacou que considera que existem 
muitos tipos de fundos onde os recursos do RPPS estão sendo aplicados. Muitos 
destes com características semelhantes e com correlação entre os rendimentos. 
Informou que fará uma análise de todos. Após essa análise, se for possível, procurará 
reduzir os tipos de fundos existentes, sempre informando a este comitê as alterações a 
serem efetuadas. O procedimento foi autorizado por unanimidade. Sem mais nada a 
tratar eu, Jean Jacques Dressel Braun, lavrei a presente Ata assinada pelos membros 
do Comitê de Investimentos do RPPS/SC. Florianópolis, 24 de março de 2022. 

 
 
 
 
Jean Jacques Dressel Braun                                       Flávio Ricardo Cidral                                                         
Diretor de Administração                                              Membro Comitê de Investimentos                                    
 
                                                                                                                   
 
 
Saulo Rodolfo Vidal                                                                                                                                               
Membro do Comitê de Investimentos 


